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様式第２号（８関係） 

会 議 録 

会 議 の 名 称 令和 2 年度第 1 回ひたちなか市環境審議会 

開 催 日 時 令和 2 年 6 月 29 日（月）14 時 00 分～15 時 10 分 

開 催 場 所 ひたちなか市役所第 3 分庁舎 2 階防災会議室 1，2 

出 

席 

者 

委員（者）氏名 

鈴木委員，原口委員，黒澤委員，猿田委員，岩城委員， 

佐藤委員，佐々木委員，柳生委員，中村委員，田所委員， 

髙仲委員，厚見委員 

担当部課職員職氏名 

井坂経済環境部長， 

小澤環境保全課長， 

桐原環境保全課長補佐， 

江幡環境対策係長，島木環境対策係主幹， 

布施環境保全係長，野尻環境保全係主事 

会 議 次 第 

及 び 会 議 の 

公開又は非公開の別 

ひたちなか市環境審議会委嘱状交付  【全て公開】  

  経済環境部長挨拶 
ひたちなか市環境審議会次第 
１ 開会 
２ 会長・副会長選出 
３ 会長挨拶 
４ 諮問 
５ 審議会設置条例及び運用規定説明 
６ 審議事項 
   ・地域再生計画の事後評価について 

  ・ひたちなか市第３次環境基本計画の策定について 
７ その他 
８ 閉会 

非 公 開 の 理 由 

(会議を非公開とした場合 ) 
 

傍 聴 者 の 数 0 名 

会 議 資 料 の 名 称 

・ひたちなか市環境審議会委員名簿，事務局名簿 

・ひたちなか市附属機関の設置に関する条例 

・ひたちなか市環境審議会運営規程 

・ひたちなか市第 2 次環境基本計画（改訂版） 

・ひたちなか市第 3 次エコオフィス計画 

・地域再生計画事後評価調書 

・ひたちなか市第３次環境基本計画の策定について 

会 議 録 の 作 成 方 法  要約方式 

そ の 他  
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審議内容（発言者，発言内容，審議経過，決定事項等） 

 

 

経済環境部長 

 

 

 

 

環境保全課長 

 

 

 

 

 

 

鈴木会長 

 

 

 

 

 

 

 

環境保全課長 

 

 

 

事務局（島木主幹） 

 

鈴木会長 

 

 

事務局 

（桐原課長補佐） 

 

 

ひたちなか市環境審議会委嘱状交付 

１ 経済環境部長挨拶 

 

 

 

令和 2 年度第 1 回ひたちなか市環境審議会 

１ 開会 

 

２ 会長・副会長選出 

  →選出方法について意見無し。事務局案を示し，満場一

致にて，会長：鈴木委員，副会長：猿田委員を選出した。 

 

３ 会長挨拶  

  →鈴木会長より挨拶があった。  

  続いて，出席委員，事務局の紹介を行った。  

 

４ 諮問  

  →井坂経済環境部長より，鈴木会長に対して「ひたちな

か市第３次環境基本計画について」の諮問を行った。  

 

５ 審議会設置条例及び運用規定説明 

→資料に基づき，審議会の規定等について説明した。  

 

６ 審議事項 

  ・地域再生計画の事後評価について 

  →資料に基づき，パワーポイントを用いて説明した。  

  （質疑事項）  

 ①早戸川の目標が未達成となった状況について，事業

所からの排水が多く流入しており・・・，という説明だ

ったが，そのあたりの詳細を伺いたい。 

→早戸川に排水を流出させている事業所は少なくない

が，各事業所は，排水基準を守っており，中にはさ

らに厳しい基準を独自に設定しているところもあ
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事務局（布施係長） 

 

原口委員 

 

事務局（布施係長） 

 

原口委員 

 

 

 

 

 

 

事務局 

（桐原課長補佐） 

 

 

 

 

 

 

 

 

る。排水と早戸川の元々の流量を比べると排水のほ

うが多いという現状もある。それをもって事業所の

排水が原因だというふうに捉えていない。ＢＯＤと

は，そもそも浄化に際して微生物が必要とする酸素

量であることから，様々な調査を実施してきたなか

で，川の浄化によりＢＯＤ値が高いのであれば，河

川自体は問題がないのではないかとも考えられる。

本年度も早戸川水質改善に向けてさらなる詳細調査

を実施する予定になっており，そのあたりも検証し

て行きたいと考えている。  

 

・ひたちなか市第３次環境基本計画の策定について 

  →資料に基づき，パワーポイントを用いて説明した。  

  （質疑事項）  

①第３次環境基本計画はいつまでの計画になるのか確

認したい。 

→１０年間の計画を考えております。資料では４７ペ

ージに期間を示しております。  

②温暖化に関して，政府では約２６％の温室効果ガス

の排出削減を掲げており，そのあたりも計画に示すの

か確認したい。また，企業や団体など市域において環

境分野で活躍されているところが多くあると思う。

SDGs で言えば№17 のパートナーシップにあたり，そ

ういったところと連携した取組みなども提案願いたい

と思う。  

→市では，エコオフィス計画を策定しており，その中

で，市役所も一事業所として４０％削減を目標とし

ております。先ほど，説明の中にあった区域施策編

は市全体の削減についてのものになっております。

どのあたりまで基本計画で示すかはまだ申し上げら

れないが，必要性はあると認識しているので，示せ

るようにしていきたい。なお，原案が出来ましたら，

委員の皆さまにお示しさせていただき，そのうえで

再度協議させていただければと考えております。  

 



- 4 - 

 

 

 

鈴木会長 

 

環境保全課長 

 

７ その他 

  →特になし。 

 

８ 閉会 

 

以上，会議の内容に相違ないことを証明する。 

令和 2 年 7 月 1 日 

令和 2 年度第１回ひたちなか市環境審議会  会長  鈴木 康司  

 


